



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Februar 2017

Homepage, Veranstaltungen, Mattiaqua

Mit närrischem Outfit freien Eintritt auf der Kunsteisbahn

Ob Hexe, Vampir oder Cowboy - die Kostüme und Frisuren dürfen auffallen. Am Fastnachtssdienstag, 28. Februar, veranstaltet der Förderverein Eissport für Wiesbaden e.V. unter dem Motto „Je kostümierter, desto besser“ einen Fastnachtslauf auf der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38.

Alle kostümierten kleinen und großen Besucherinnen und Besucher erhalten an Fastnachtssdienstag zu allen Laufzeiten freien Eintritt.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.wiesbaden.de/mattiaqua.

+++